



FRATERNIDAD DE GRUPOS DE ORACION CARISMATICOS

Arquidiócesis de Córdoba

Escuela de Formación RCC 2021 Segundo Nivel

Módulo 3 EL KERIGMA

1. Trata de “re-cordar”, es decir, de ‘volver a pasar por el corazón’ ese primer encuentro con Jesús que te cambió la vida. Puede haber y de hecho hay ‘muchos encuentros’. **¿Cuál es el que más recuerdas? Trata de recordar aún los detalles: ¿cuándo? ¿cómo? ¿quién te habló de Jesús? ¿cómo lo hizo? ¿con gestos? ¿con palabras?**
2. En el relato en el que André Frosard cuenta su experiencia de conversión dice: *“Nunca me he acostumbrado a la existencia de Dios”*. **¿Qué quiere decir con esto? ¿Nosotros corremos el riesgo de “acostumbrarnos” a la presencia de Dios? ¿Qué consecuencias traería esto a nuestra vida cristiana?**
3. Lee Evangelii Gaudium n° 11 y responde: **¿Quién y cómo puede “des-acostumbrarte” de la presencia de Dios?**
4. *“Mientras comían, Jesús tomó el pan, pronunció la bendición, lo partió y lo dio a sus discípulos, diciendo: «Tomen, esto es mi Cuerpo»” (Mc 14, 22)*

El dinamismo eucarístico del kerygma tiene cuatro pasos:

- **“Tomó el pan”**: es el momento de tomar al hermano o hermana, de ir a su encuentro, de recibirlo, de hacernos cargo de él o de ella.
- **“lo bendijo”**: bendecir la vida del hermano o hermana que hemos ‘tomado’, bendecir sus esperanzas, sus anhelos, sus preocupaciones
- **“lo partió”**: es el momento de partirnos, partir nuestro orgullo o nuestro miedo que nos impide anunciar a Jesús.
- **“lo dio”**: es el momento de darse, porque anunciar a Jesús es entregar nuestra propia vida, nuestro testimonio de vida, nuestro amor a Jesús.

**¿Cuál de estos momentos del anuncio puede costarte más?
¿por qué? ¿por qué anunciar el kerygma es “darse”?**